

令和3年9月13日

南幌町立南幌中学校 保護者の皆様

南幌町立南幌中学校

校長 小泉 寧

## 緊急事態宣言の延長について

初秋の候 保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動に深いご理解とご協力を頂き誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、8月27日より北海道に緊急事態宣言が発令されました。この間、保護者の皆様には大変なご苦労やご負担をおかけしております。

つきましては、9月9日に北海道も緊急事態宣言の延長が決まり、本校では南幌町教育委員会と協議の上、以下のような感染予防対策の徹底等を行います。

なお、状況によって、この対応が変更される場合があることを申し添えます。今後とも、本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

### 記

1. お子さん自身や同居のご家族に発熱等の風邪症状のある場合は学校をお休みさせていただきます。その際は出席停止扱いとなります。(学校へ連絡をお願いします)
  2. 今まで通り「健康観察シート」に毎日記入し、玄関先で確認します。
  3. 部活動につきましては、町内の施設の閉鎖にともない、9月30日まで原則中止とします。
  4. 水飲み場の混雑緩和、マスク着用における暑熱対策として、水筒持参を推奨します。休み時間(昼休みを含む)に教室内で飲み、水筒の中身については、水、お茶とします。
- ご不明な点がございましたら南幌中学校 教頭(378-2429)までご連絡ください。